Unsere größte Herausforderung für 2017

Das rauhe und salzige Meeresklima hat in den vergangenen Jahren unserem Tierheim schwer zu schaffen gemacht. Zäune und Gehegeeinfassungen waren zum einen in die Jahre gekommen, zum anderen so stark verrostet, dass sie trotz der Bemühungen unserer Mitarbeiter, den Zerfall mit Rostschutzfarbe aufzuhalten, jetzt so marode geworden sind, dass ein dringender Austausch notwendig wurde.

Dank der vielen Spenden unserer Förderer - insbesondere ist hier Aegean Dogs e. V. mit einem sehr großen Spendenbeitrag zu nennen – konnten wir jetzt, im November 2017 die Baumaßnahmen beginnen.

Hier schon mal ein erster Eindruck. Wir – das Team von Animal Protection – bedanken uns recht herzlich bei allen Spendern und Förderern und Freunden, die es uns ermöglicht haben, dass wir diese dringend notwendigen Arbeiten beginnen konnten.

Vorher



Nachher



Vorher



Nachher



Die nächsten Tage werden für uns vor Ort noch sehr anstrengend, aber wir freuen uns schon auf ein frisch renoviertes Tierheim in 2018!

Ihr Team von Animal Protection